

EL DEFENSOR DE ALMERIA

ANO L. - NUM. 13. - Lunes 13 de Marzo de 1916.

DIARIO INDEPENDIENTE DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION, PLAZA DEL MERCADO NUM. 25.

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra De todas partes

LA SITUACION DE RUMANIA. MANIFESTACIONES DE LOS CORRESPONSABLES ITALIANOS.

El correspondiente en Roma del "Manchester Guardian" dice que los correspondientes italianos que se encuentran en Italia en Mayo de 1915, se hallan ahora en Bucarest y manifiestan que la actual situación de Rumania es igual a la que estaba Italia en aquella época.

El resultado de la batalla de Verdun influyó en las decisiones de Rumania aunque esta de todos modos esperará a que pase la primavera pues todos coinciden en que la guerra europea durará más allá de 1916.

Los periódicos rumanos intervencionistas coinciden en que la guerra entrará en la guerra en Mayo de 1916.

TURQUIA Y RUSIA.

No hay en Inglaterra noticias que confirmen que las autoridades hayan recibido alguna comunicación oficial dando cuenta de las proposiciones de paz de Turquía a Rusia.

Esta especie no es inverosímil después de los desastres militares de Turquía. Pero como se sabe las potencias aliadas se hallan ligadas por un acuerdo que impide, que ninguna de ellas haga la paz por separado.

Por consiguiente las proposiciones de paz deben dirigirse a los aliados en conjunto.

LA PRENSA ALEMANA Y LA DECLARACION DE GUERRA A PORTUGAL.

"Deutsche Tage Zeitung" felicita al Gobierno alemán, por haber obligado a Portugal a volcar las cartas y aclarar las cosas.

El periódico añade: aconsejamos el empleo de los mismos medios con otros pueblos que se considere necesario. Alude evidentemente a los Estados Unidos.

El "Berliner Tageblatt" dice que la fuerza armada guarda la Lección de Portugal en Berlín.

LA MATANZA DE ARMENIOS. UNA CARTA DEL ARZOBISPO COYUNIAN.

El Arzobispo Coyunian, (envía desde Roma una carta al sacerdote católico armenio Mighirian que se halla en New York).

El arzobispo dice que no se conocen los sufrimientos de los católicos armenios y las recientes matanzas realizadas por los turcos.

Verdaderamente estas crueles desgracias son inevitables, pero no desgraciadamente ciertas.

Los relatos de estos actos de barbarie de suyo inconcebibles son superados por los hechos.

El arzobispo Maloyout de Maridne (Mesopotamia), fué ordenado asesinado por los turcos. José Melchisetekian obispo de Erzerum, sufrió la misma suerte cruel.

Además otros asesinados fueron los obispos Van Carput, Diarbekir, Caesarea, Meditene, arzobispo de Suiza y probablemente el arzobispo Marach.

En estas diócesis, no se encuentran un solo armenio. Todas ellas han sido arruinadas, excepto acaso la de Brusa Diarbekir.

Los turcos robaron con petróleo a tres obispos y numerosos fieles, quemándolos en la plaza pública.

También quemaron al venerable obispo Caesarea.

Otros obispos, fueron cogidos.

PARTE OFICIAL RUMANO.

El comunicado oficial de Paris transmitido por la Torre Eiffel a las tres de la tarde dice así:

Al norte del Aisne ha habido una lucha muy viva por parte de la artillería en la región de Ville au Bois.

Al sur de este punto y en la orilla izquierda del Mosa, el bombardeo fué bastante intenso, en la región de Bethincourt.

En la orilla derecha del río se inició un pequeño ataque alemán con granadas de mano en las cercanías del Bosque Carre, que fué rechazado fácilmente.

Signo violento el bombardeo al este del fuerte de Douaumont y en la región del fuerte de Vaux, donde el enemigo no ha hecho desde entonces ningún intento de avance para llegar a la meseta que domina al fuerte.

En Woevre, a la caída del día hubo ayer, después de intensa preparación por la artillería, un ataque alemán a consecuencia del cual el enemigo ocupó una pequeña trinchera lindante con la carretera de Elain al norte de Eix.

En la Lorena hubo algunos encuentros entre las patrullas al oeste de Arrasourt.

LA CAJA POSTAL DE AMORROS

En el nuevo edificio destinado a Correos y Telégrafos, se ha verificado la inauguración de la Caja Postal de Amorros, la cual se redujo a la inscripción de las primeras cartillas impuestas por el Príncipe de Asturias, los infantes y demás personas de la Real familia.

Asistieron las autoridades y muchas personalidades.

Los reyes y Altezas, después de saludar a los reunidos, entraron en la oficina central acompañados del Director General señor Francisco Rodríguez y los altos funcionarios del cuerpo.

Entregáronse a la familia real las primeras cartillas, forradas de piel de Rusia y lujosamente presentadas.

El rey después de conversar con Azorárate ha recorrido detenidamente todas las dependencias, acompañado del alto personal palatino.

Repartióse billetes de propaganda.

Los asistentes fueron obsequiados con un espléndido lunch.

El rey ha conversado detenidamente con los señores Alba, Franco Rodríguez, Paraiso y otros.

A la salida fueron los reyes objeto de una cariñosa despedida.

LA DUQUESA DE SEVILLANO

Comunicado de Guadalajara que se ha recibido con gran sentimiento la noticia de la muerte de la duquesa de Sevillano, por ser esta una poderosa bienhechora de los necesitados.

El Ayuntamiento ha acordado celebrar solemnes funerales y recibir una corporación el cadáver cuando llegue a Guadalajara, donde hacia 20, que se construye un magnífico panteón de la familia, dirigido por el arquitecto don Ricardo Velazquez.

Se ha suspendido en señal de duelo el baile anunciado en el teatro Principal.

También serán cerrados los comercios a la llegada del cadáver.

LA HUELGA DE BARCELONA

Comunicación de Barcelona que los obreros del ramo de construcción han celebrado una asamblea en la casa del pueblo, a la que asistió numerosa concurrencia.

Acordaron continuar la huelga hasta conseguir el aumento del 50 por 100 en los jornales, se facilitó el trabajo a todos los obreros del ramo sean puestos en libertad todos los detenidos a consecuencia de los sucesos relacionados con la huelga y sea la clausura de los centros obreros.

LOS CONTRATISTAS

La actitud de los contratistas de obras es irreductible, hasta el extremo de no admitir mediación para el arreglo.

LOS LADINOS

Se han reunido los obreros lampareros y ladineros, acordando ayudar a los obreros que están en huelga forzosa.

LOS FABRICANTES

Una representación de fabricantes ha visitado al gobernador señor Suárez Inclán, manifestándole que mañana abrirán las fábricas y talleres para que acudan los obreros.

POR LAS VICTIMAS DEL "PRINCIPE DE ASTURIAS"

Una cabalgata ha recorrido las calles de la población, postulando para las víctimas del "Príncipe de Asturias" muchos de cuyos tripulantes eran naturales de Barcelona, ha tenido que acudir sus familias en péñita situación.

DE CARTAGENA. — LA HUELGA DE MINEROS.

Noticias de Cartagena dan cuenta de que ante la comisión de huelga de los obreros de Llano Real, se ha denunciado que en 24 minas, se han negado a admitir la vuelta al trabajo de los huelguistas.

CUATRO DE ESTAS MINAS PARADAS EN LAS INUNDACIONES.

La comisión de huelgas, en vista de estas denuncias, convocó a una reunión para tomar acuerdos.

EL CUERPO DE CORREOS

En el Palacio Hotel se ha celebrado un banquete conmemorativo al aniversario de la fundación del cuerpo de Correos.

Asistieron más de 400 comensales entre los que había gran número de personalidades políticas.

El Director General señor Francisco Rodríguez, pronunció un elocuente discurso, siendo ovacionado al explicar sus planes para engrandecer el cuerpo.

EL SERVICIO CENTRAL HIDROLOGICO

"Gaceta" publica la distribución del servicio central hidrologico y el crédito destinado a la ejecución de obras hidrográficas, que enmendando el plan del Chorro, con 100.000 pesetas y el del Agujero con 400.000.

Almuerzamientos de Guadalajara con 50.000. Almazara con 300.000 y Vales con 28.882.

LAS ACADEMIAS MILITARES

La próxima convocatoria de las academias militares comprende 250 plazas.

Caballería 25, Artillería 25, Ingenieros 25, e Industria 10.

EL BANCO DE ESPAÑA

Se ha celebrado Junta General de accionistas del Banco de España.

Asistieron 150 presidiendo el señor Equiluz.

Se discutió la memoria del pasado ejercicio, siendo aprobada.

El señor Remate defendió la proposición de libreprovisión de las plazas de escribanos del Banco.

El señor Hernández Agero, trató de los Sindicatos agrícolas y de la baja que ha sufrido la cartera de efectos comerciales, dando explicaciones el señor García Escudero.

Fueron reelegidos consejeros por aclamación los señores Don Luis Uribe, don Francisco Gutiérrez y don Eleuterio Adrados.

VIAGE DEL REY

En el rápido ha marchado el rey a San Sebastián donde permanecerá tres a cuatro días.

EN BARCELONA

En la plaza de las Arenas se han lidiado toros de Pérez de la Concha, que resultaron blandos, dando poco jégo.

Pecomico Peribañez, estuvo trahajador adornándose en lances y haciendo una vistosa faena de muleta, despatchando a su primero de un pinchazo y media estocada contraria.

Su segundo y cuarto en la lidia lo brindó al exultante Muley Hafid, que ocupaba un palco.

Después de una buena faena, realizó una estocada monumental.

Joellito estuvo con el capote annermente, escuchando muchas palmas.

En su primero hizo una superior faena de muleta de las que entran en la categoría de "faenazos" que fué coronada con olés.

El despacho de un pinchazo y media estocada.

En el quinto ejecutó varias verónicas maestras y colocó un sobrio par de frente, deshaciéndose del ejemplo, previa una faena inteligente, de un pinchazo y una estocada de letal.

Belmonte aplaudidísimo en sus inimitables verónicas.

Después de una valiente faena lespachó a su primero de una monumental estocada.

En el sexto se limitó a dar unos unos lances pues el bicho no permitía otra cosa.

Hizo una faena emocionante, constantemente entre los cuernos para terminar con dos pinchazos y media estocada.

El público satisfechísimo.

EN LA MONUMENTAL

Se han corrido Romero que resultaron buenos.

Alé valiente toreando y bien mandando.

CONMEMORANDO LA CREACION DEL CUERPO

Con objeto de conmemorar el XXVII aniversario de la creación del cuerpo de Correos, se reunieron anoche en fraternal banquete los oficiales afectos a esta Administración principal.

El acto se celebró en el H. Sur España.

Fuó presiado por el Administrador accidental don Guillermo Nin de Cardona y asistieron los señores siguientes:

Don Manuel Juárez y don Manuel Cuadrillero, oficiales excedentes.

Los oficiales de esta principal, D. Joaquín Rodríguez Boli, don Arturo Montero, don José López Núñez, don José Sánchez, don José Rodríguez, don Teodoro y don Esteban Moreno Arriola, don José Belcdo don Antonio González, don Francisco Solvas, don Juan Sanz, don Francisco Cruz Oña, don José Mateo Aban y don Cayetano Cuadrillero.

Durante el banquete reinó la más franca cordialidad entre los asistentes.

A los postres el señor Nin de Cardona dirigió elocuentes frases elogiando la labor del actual Director

DE CORREOS

Al gritar uno de ellos "muera" recibió un oportuno garrotazo de su contrario que originó terrible algazara de la que resultaron algunos contusos.

Después de este incidente, las comparas siguieron su camino, sin que ocurriera ninguna otra novedad.

Accidente del trabajo

Ayer mañana ingresó en el Hospital el anciano de 62 años Bonifacio Rodríguez Aguilar, empleado de la Compañía del Sur de España, que en la Estación de Santa F6, tuvo la desgracia de ser arrollado por el tren.

El suceso ocurrió del modo siguiente.

Como a las ocho de la mañana hallábase en la plancha de aquella estación haciendo maniobras, la máquina del tren número 80; y como en el preciso momento tuvo un descuido el mozo de tren Bonifacio Rodríguez, que se, hallaba recogiendo carbonilla, fué arrollado por la máquina, cayendo al suelo gravísimamente herido.

Al darse cuenta del accidente los compañeros del infortunado Rodríguez, inmediatamente se dirigieron en su auxilio, siendo trasladado a un departamento de la estación.

Pocos momentos después el personal facultativo de la compañía procedió a la curación del herido, certificando que el infeliz obrero padecía las siguientes lesiones:

Una extensa herida con arrancamiento del brazo izquierdo, que quedó pendiente del tronco por pequeños ligamentos; fractura de la sexta costilla izquierda y heridas en la cresta ilíaca derecha.

Trasladado que fué al Hospital provincial y en vista del estado de gravedad del accidentado, el médico de guardia, señor Cordero Ayala, por el practicante señor Gil, procedió a la amputación del brazo izquierdo.

Después de la operación, Bonifacio Rodríguez quedó instalado en la sala de Santa Rosa.

El estado del herido era anoche cuando lo visitamos, relativamente satisfactorio.

Estafeta provincial

Berja. La benemérita de Berja ha detenido a Bernardo Heredia Mayor autor del hurto de 24 ovejas, realizado en Darriac.

De las expresadas reses veinte han sido rescatadas.

Cádiz. Durante la noche del pasado 9 se llevó a cabo un robo de dinero y efectos en el establecimiento de Doña Salud Hernández Soriano, según parte del jefe de la benemérita de la línea de Gergal.

Según el oficial del jefe de la guardia civil dicha vecina abandonó su establecimiento para ir a dormir en una casa contigua, y cuando a la mañana siguiente volvió a la tienda, notó que la puerta principal había sido oradada en una circunferencia de diez centímetros de diámetro.

Penetraron en el interior del establecimiento y hecha la requisitoria correspondiente, notosa la falta de muchas prendas y telas valoradas en unas mil pesetas y unas quinientas en billetes del Banco de España 225 en monedas de plata y una libra esterlina.

La benemérita practica activas gestiones para capturar a los autores del robo referido.

De sociedad

Se halla enfermo el segundo jefe de Policía de esta Capital don Juan Rubio Canet.

Ha marchado a Granada, en cuya Universidad cursan estudios, los jóvenes y aprovechados estudiantes de esta ciudad, don José María Muñoz Campos, don José Fernández Orta, don Justo Amat, don Enrique Salmerón y don Juan Tamayo.

También para Granada y Málaga respectivamente, salió ayer nuestro buen amigo, don Miguel Zerezo acompañado de sus señores hijos don Pascual y don Miguel.

Con dirección a Baza marchó ayer en el tren correo la Srta. Varda de Cójor, catedrático que fué de este Instituto.

En unión de su distinguida familia, partió para Albacete el ex-magistrado de esta Audiencia don Félix Giménez de la Plata.

Ha llegado a esta capital en uso de licencia, el Inspector de Vigilancia de Barcelona don Domingo Gallego, que hace poco tiempo desempeñó el cargo de segundo jefe en esta capital.

También hemos tenido el gusto de saludar a Don José López Carretero, que ha llegado de Obanes.

Ha marchado a Doña María el jefe del partido liberal de aquella localidad, nuestro particular amigo Don Pedro Pérez Carretero.

Ayer llegó a Almería, acompañado de su distinguida esposa, el oficial de Carabineros de la comandancia de Conil (Cádiz), don Manuel Albarán.

El miércoles próximo es esperado en nuestra ciudad, donde pasará una temporada el redactor de "La Correspondencia Militar", nuestro paisano don Juan López Nra. Aez.

En el correo de hoy y después de haber pasado un atemporal camino de un día don Manuel Fuentes, nuestro amigo nuestro, marcha a cimiento la bella señorita Paqui Fuentes.

Los que entran y salen

Hotel Continental. Entrados.—Don Tiburcio Rodríguez, don Francisco García, don José Barrientos, don José Zamora,

don Alberto Colorado y don Felipe Torres Perez.
 Saludos.—Don Enrique Llosas y don Pedro Tortosa.
H. "La Perla."
 Entrados.—Don César Anozni.
 Saludos.—Don Pedro Sala, don Antonio Muñoz, don Antonio Gomez y don Miguel Fernandez.
H. Alambre
 Entrados.—Don Antonio Molina, don José Molina Perez, don José Molina Alonso, don Francisco Belver, don Juan Muñoz, don Nicolás Rodríguez y doña Rosario Alarcón.
 Saludos.—Don Juan Muñoz.
H. Comercio
 Saludos.—Don Julio Falces, don Manuel Masgosa y don José Canton y su familia.

Cartera local

Nuevo vigilante.
 Por orden de la Dirección General de Seguridad, de fecha 7 del corriente, ha sido destinado a la Inspección de Vigilancia de esta capital, el agente don Gabriel Cabot, que prestaba en la actualidad sus servicios en Baleares.
Las bravías.
 La policía puso ayer a disposición del juzgado a Carmen Ruesca, por haber maltratado de palabras

a María Torres.
Ladrona detenida.
 Los agentes de policía, señores Lizaro y Davi, han detenido a la conocida y popular "piñata" Antonia Olivares Ferrón autora del robo de una silla en la casa de Don Ramón Casas, sita en la calle de Zaragoza número 11.
 La expresada individuo está en la actualidad reclamada por el juzgado de Instrucción.
Riña.
 La policía ha detenido en el muelle a Diego Cazorla Perez, Enrique Cazorla Perez, Cristóbal Ruiz Murcia y José Ruiz Hernandez, los cuales promovieron una riña de la que resultó herido este último.
 El Inspector de vigilancia puso a los contendientes a disposición del juzgado.
Pésame.
 A la temprana edad de dos años ha fallecido el precioso niño Agustín García Gerz. Enviamos nuestro sentido pésame a nuestros estimados amigos don José y don Francisco López, padre y abuelo respectivamente del fallecido.
El banquete a Barcia
 A las doce y media de ayer, se celebró en el Balneario "Diana" el banquete que los reformistas habían ofrecido a don Augusto Barcia. A las dos y media de la tarde sa-

Movimiento marítimo

Entradas.
 Vapor "Andaluza", procedente de Málaga, con carga general y 6 pasajeros para este puerto.
Salidas.
 Vapor "Andaluza" para Cartagena con carga general y pasajeros

Los bailes de Piñata

EL DEL CIRCULO MERCANTIL.
 Al llegar nuestro compañero "Do Minó" al sitio de la fiesta, la animación y la alegría llegaban a su punto más culminante.
 La concurrencia era extraordinaria, desfilándose entre las agradables notas del conjunto como las flores más preciadas del ameno jardín de la hermosura, las bellas señoritas siguientes:
 María Andrés, María Beltrán, Pepa Romera, María Gámez, Carmen Ferre, Encarnación Andrés, Natalia Plaza, María y Catalina Alemán, Angeles Martínez, Pilar Muñoz, Ma-

ria Fernández, María Soelas, María Alvarez, Paea, Antonia, Lola y Soledad de Torres, Rosario y Carmen Marchori, Emilia Saez, Antonia Arqueron, Carmen Diaz, María Santibañez, Julia Puertas, Teresa Lozano, Sacramento Alvarez, Lola Plaza, Antonia Romero, Luisa García, Concha María, Paea y Carmen Ramirez, Lola Vazquez, María Algarrá, Encarna y Carmen García, Fidalá, Pepa y Luisa Gutiérrez, Pepita Cantos, Anita Martínez, Isabel Salmerón, Gracia Martínez, Concha Martínez, Antonia Hernández, Elvira Bernabeu, Lola Romero, Isabel Esquivias, María García, Josefa Martínez, Rosa Romero, Manola Carbonell, Mariana Mira, Manola Santos, María Coen, Angelina Pérez, Leocadia Giménez, Antonia Navarro, Remedios Gutiérrez, Victoria Peón, Remedios Blanco, Remedios Santana, Victoria Saez Peón, Pepita Alvarez, Mercedes Plaza, Presentación López, Lola Orla, María Fernández, Guillermina Canales, Trina Ronco, Pepa y María Alvarez, Victoria, Paea y Antonia Ronco, Consuelo Piñón, Clara, Cecilia y Berta Clonbt, Lola y Mariuja Garín, Armanda, Lucrécia y Librada García, Loreto Aleman, Victoria y María Rodrigo.
 También asistieron las señoras: de Ronco, Burgos, Esquinas, García, Alemán, Martínez, Orla, Mase-

gosa, Valencia, Gutiérrez, Vazquez, Fernández, Moreno, Sánchez Picón y otras que sentimos no recordar.
 Orata memoria habrá dejado entre los concurrentes al Circolo Mercantil, el baile de Piñata. Si hubiera otro, ¿y volvíis: ¡Pues no, qué nó! Os lo jura

EL DEL CASINO
 El Casino, estaba anoche engalanado, con esquisito gusto. Reunidos allí, las bellezas más grandiosas de nuestra tierra, dieron principio al último baile de máscaras, que comenzó a las diez y terminó a las cuatro de la madrugada.

El precioso regalo que contenía la piñata, consistente en un estuche de forador, correspondió a la distinguida señora de Rodríguez Ferrer. Sería imposible el enumerar todas las hermosas mujeres que anoche embellecieron los salones de esta sociedad y deseosos de cumplir con nuestra misión, damos los nombres que a simple vista pudimos adquirir.
 Señoras: Lolita Clara, Concepción Larriva, Candelaria Laynez, Lola y Angelita Cassinello, Carmen y Lola Pérez González, Carmen Idáñez, María Gómez, María Terriza, María Bustos, Luisa Moret, Amalia Orozco, Aurora Noguera, Berta Rami, Hortensia Lechuga, Emilia San-

ta y María Abadío, Antonia y María Grandos, señoritas Lozano, Lola Melián, Amparo Riera, Nieves Gil, de Rodríguez Treviño, de Palacios Moreno, Matilde Aguilera, Matilde Mingo, señoritas de García de Castro, Leocadia Giménez, Valenciana Gil, Marina García, Vicenta Gracia, Isabel Campillo, María Lázaro, María Rodríguez, Juana Godoy, Carmen Godoy, María García Yebra, María Hita, Antonia Pérez, Fernanda Delgado, María García de Arellano, Carmen y Antonia Fernandez, Fernanda Espa, Anita Campos, Adelaida y María Peinado.

Señoras: de Pérez Godero (D. Francisco), Arigo, Lariva, Godero Sorosa, Lengua, Giménez García, Pérez Godero (D. Antonio), Pérez Cano, Miura, Pérez López, Luising, Seijas, Giménez Riquelme, Lechuga, Vilches (D. José hijo), Rodríguez Ferrer, Fernández Lorena, Nieto, García García, Caplin, Berdejo, Martín, Cassinello, Orla, Fernández Burgos (D. A.), Campillo, Moreno, Romero, García Sánchez, Manzano, Perál, Morilla, Godoy, Grandos Ponce, Olmo, Nieves, Gil, Fernández Palacios, Cazorla, Roldán, Lozano (D. J.), Moret, Espinosa, Noguera, Rocafull (D. E.), Bosch (D. F.), Peinado.

EL DEFENSOR DE ALMERIA
 Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y "ALLERES.—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 22.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	TARIFA DE ANUNCIOS
En Almería un mes ... 170	En 1ª plana, línea ... Pesetas 0'50.
Provincias trimestre ... 5'00	En 2ª y 3ª ... " 0'30.
Extranjero ... 10'00	En 4ª ... " 0'20.
Para revendedores 25 ejemplares 75 ota	
Numero suelto 5 céntimos.	Comunicados a precios convencionales
Idem atrasado 25 céntimos.	

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

La Unión y El Fénix Español
 COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

52 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

SUBDIRECTORES EN ALMERIA:
SALVADOR ROMERO y HERMANO, PASO DEL PRÍNCIPE

H. INGLÉS

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.

Precios especiales para estables

PASEO DEL PRÍNCIPE. — ALMERIA — TELEFONO NUM. 206

Emilio Ferrera y Hermano

Aguilar Martell 11 12 14 16 y Martinez Campos 19 21

HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRERIA EN GENERAL, CARBURO DE CALCIO, EFECTOS NAVALES, CAPRICIOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

Cerveza Pilsen MARCA E PETRY

ES LA PREFERIDA POR LOS MAS INTELIGENTES.

Premiada con Medalla de Oro y Plata en Paris y Barcelona. VENTA EXCLUSIVA.

JOSE TORO GARCIA

SANTO CRISTO, 2

Compra de toda clase de **Monedas de Oro y Billetes Extranjeros.**

Sociedad Anónima Romero

10, Paseo del Príncipe, 10

TORIBIO ALVAREZ—DENTISTA

Especialidad en dentaduras postizas. Extracciones sin dolor. Trabajos de puente y coronas de oro sobre raigones.

Plaza de Nicolás Sabrera adm. 2

SRITA PIGOR BELMORTE

Profesora en partos por la Facultad de Medicina de Granada. Calle de Turría, 2.

FRANCISCA BELMORTE AMATE

Profesora en partos TERRIZA 2.

"SANGUIJUELAS"

Africanas muy energicas de las mejores. Siempre tiene

EUGENIO DE BUSTOS

Drugueria — Almería

DOCTOR MANUEL MARIN

Oculista del Hospital Provincial

Enfermedades de los ojos, oculares de Medicina de Paris y Madrid. Miembro de las Sociedades de Oftalmología de Paris e Hispano-Americanas.

Consulta de 7 a 12 mañana y de 4 a 8 tarde.

Puerta Peribona 4

DOCTOR EDUARDO PEREZ ORO

del Hospital Provincial

Análisis de sangre, esputos, orina y demás productos patológicos. Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilis.

TRATAMIENTO ANTISÉPTICO COMPLETO.

De 2 a 4 calle del Obis. número 7.

Pianos y autopianos

ERARD, PLEYEL, MOZART, CHOPIN y T. A. CAETANI

Gran autopiano "CONCERTAD" El más suave de todos los conocidos. con registro de melodía. Botón de 65 y 88 notas para Grandpiano, discos y todos. Música de todos los estilos.

LUIS SANCHEZ PURZON

Paseo del Príncipe 22. (frente a 4)

Gran fabrica de pavimentos hidráulicos

SE HACEN TODA CLASE DE OTRAS OBRAS ESPECIALES AZULEJOS, CEMENTOS Y CEMENTOS PORTLAND D TODAS CLASES Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades. emplea los mejores cementos en su fabrica y vende más barato.

José Vicente Castillo

CALLE DEL PRÍNCIPE, 10 — ALMERIA

CORREOS

Preparación completa para la próxima convocatoria de 200 plazas por oficiales del Cuerpo.

Grandes éxitos obtenidos en convocatorias anteriores.

Informes D. ENRIQUE MARIN AMAT—Correos—Almería.

A LOS PARRALEROS

Excelentes injertos sobre diversas variedades de plantas americanas.

Para precios y condiciones, diríjase a Felipe Andrés en Huélfia.

CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL ARAEZ.

Médico del Hospital y de la Beneficencia Municipal. Ex interno, de los hospitales de la Santa Cruz en Barcelona y de la Princesa en Madrid.

Consulta de 8 a 10 de la mañana y de las 2 a las 5 de la tarde. Gratuita para los pobres, de 3 a 4 todos los días.

Calle Sagasta número 1

Los avuques son dadas a un relajamiento de las fibras de la piel. Conservándoles su elasticidad.

La FLOREINA
 CREMA DE BELLEZA

hace suave, fresco y perfumado el cutis.

El tarro, 2 p. 50 — El 1/2 tarro, 1 p. 25

Perfumeras, Grandes Establecimientos — A. GIRARD, 48, Rue d'Albion, PARIS

Academia de Nipa. Spa. del Rosario

DIREGIDA POR

DON VALENTIN GIMENEZ

PROFESOR SUPERIOR Y BACHILLER EN ARTES

CALLE DE GRANADÁ NUMERO 69

Enseñanza primaria en toda su extensión; repase de la segunda en asistencia a las clases oficiales del Instituto; carreras especiales de Correos, Telégrafos, Aduanas; Perito mercantil; Licenciados en Filosofía y Letras y Derecho.

Debiéndose anunciar la convocatoria para la carrera de Correos dentro del presente mes, y la cual ha de consistir como mínimo de trescientas plazas, queda abierta la matrícula en esta Academia, debiendo dar principio las clases el día primero del próximo Diciembre.

Dobas clases estarán a cargo de oficiales del cuerpo, de reconocida capacidad científica.

Se admiten alumnos internos y externos.

CURSO PREVIO ... 20 PESETAS
EJERCICIOS DE OPCION ... 25

La matrícula se hará con arreglo a los programas oficiales.

ESTÓMAGO ARTIFICIAL

Prepara los digestivos, purgativos, reductores, etc., etc.

Indispensable para el tratamiento de los casos que se tienen a bien de los convalecientes — para España

J. URIACH Y C.ª—Barcelona

Hay en la mayor farmacia y droguería

Kaol

Tres gotas

dan al metal más suelto un brillo duradero. Indispensable para autos, coches. Fíjase bien en la marca. De venta en todas partes en frascos de "KAOL".